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Abstract

        
We report the cytogenetic analysis of 20 Wilms'tumors. In 10 cases chromosomal abnormalities were found: Besides the expected aberrations involving 11p13 we found chromosome 11 breakpoints at 11p15, 11q 13 or q23. Chromosome 1 was frequently involved in rearrangements, with partial trisomy 1q as the typical abnormality. Additional chromosomes 8, 12, 13, 17 and 20 were the most frequent numerical changes. This study is part of efforts to find cytogenetic and molecular markers and constellations contributing important information beyond histology and DNA-measurements.


      
        
Zusammenfassung

        
20 Wilmstumoren wurden cytogenetisch untersucht. In 10 Fällen ergaben sich pathologische Chromosomenbefunde: Am Chromosom 11 war erwartungsgemäß der Bereich 11p13 betroffen, weitere (Translokations-)Bruchpunkte fanden sich bei 11p15 und 11q13 bzw. 11q23. Die wiederholt vorkommenden Chromosom-1-Aberrationen stellten sich typischerweise in Form einer partiellen Trisomie 1q dar. Die häufigsten numerischen Abweichungen waren zusätzliche Chromosomen 8, 12, 13, 17 und 20. Diese Studie ist ein Teil der Bemühungen, cytogenetische und molekularbiologische Marker oder Befundkonstellationen zu finden, die über die Histologie und DNA-Messungen hinaus, eine bessere Einschätzung des Krankheitsverlaufs ermöglichen.
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